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安庆体彩彩民“大奖纷纷来”

池州借助篮球赛事
打响体彩宣传牌

星报讯（胡炜炜） 10月22日晚，池州市

迎来了近年来首场国际性篮球比赛，该市体

彩分中心全程参与了售票、宣传等方面的工

作，在市民和彩民中取得了较大的反响。

此次篮球比赛邀请了美国西海岸职业篮

球队和澳大利亚明星篮球队来池，这也是池

州建市以来首次举办的国际性篮球比赛，在

市民和球迷中反响热烈。为扩大体育彩票影

响力，池州分中心承接了本次比赛的门票销

售任务。为做好此项工作，分中心专门召集

了三县专管员、所有竞彩店业主、部分市区电

彩网点业主就本次门票销售工作进行了布

置，确定了十五个门票销售点，并在所有体彩

网点进行了宣传单发放和宣传画张贴。整个

销售过程持续了10天，共销售一千多张20多

万元，取得了不俗的销售业绩。重要的是，在

整个销售过程中，许多没买过彩票的市民都

找到了彩票店、初步了解了体育彩票，为今后

新彩民的发展奠定了基础。

为扩大体彩宣传面，在本次比赛的现场，分

中心经多方协调，还在体育馆外围设立了两个

即开型体彩销售点，现场销售“顶呱刮”NBA即

开型彩票和比赛门票；另外在馆内比赛场地周

围还制作了4块体彩的宣传展牌，最大程度地

进行了体彩宣传，扩大了体育彩票的影响力。

蔡儒森 汪慧

最近一段时间，安庆体彩彩民是好运连连，大奖不断：岳西县文

体局一楼15408网点喜中“22选5”一等奖2注，每注奖金32100元，共

计获得奖金 64200 元；太湖县弥陀镇彩民李先生喜中排列三直选 2

注，这样李先生先后中得排列三直选27注，除了收获直选奖金27000

元外，还得到安庆市分中心发放的加奖奖金2000多元。

10月 24日晚，体彩“22选5”第11290

期开奖，中奖号码为“05 、16 、19、20、

21”，位于岳西县文体局一楼 15408 网点

喜中一等奖2注，每注奖金32100元，共计

获得奖金64200元。

体彩“22 选 5”玩法中奖容易、奖金

高，一直是深得彩民喜爱的小盘玩法之

一。岳西彩民刘先生（化名）更是对其深

爱有加，颇有研究。他在15036期中出一

等奖 7015 元、15075 期再中一等奖奖金

34210 元后，经过半年的时间，终于在

11290期再夺大奖。

刘先生是中国体育彩票的老彩民

了，最爱玩的就是“22选5”玩法，每天都

会来店里打上几注。他的方法就是先机

选几注，然后再看走势考虑是否需要修

改号码，确定后把号码守上一段时间再

重新更换号码守号。他说多年买彩票的

经历已经让买彩成为一种习惯，每天买

几注彩票既是一种娱乐也是一个希望，

在为平淡生活带来调剂的同时也享受到

了中奖的乐趣。他表示今后会继续支持

公益，支持体彩。

小盘玩法中大奖，好运多多时时

来。每天花点零花钱轻松购彩，亲身体

验轻松中奖，这就是“22 选 5”玩法的魅

力所在。

岳西：幸运彩民一年三次中头奖

10月21日，太湖县弥陀镇15718网点

又传喜讯，彩民李先生（化名）又以12元

一注的直选组合小复式2倍喜中排列三

直选 2 注。可惜李先生本期只进行了 2

倍投注，未能提高投注倍数获得更多的奖

金。据悉，从9月1日安庆分中心开展“直

选复式奖上奖”活动以来，李先生先后中

得排列三直选27注，除了收获直选奖金

27000元外，还得到安庆市分中心发放的

加奖奖金2000多元。

李先生是一个资深彩民，对体彩排

列三情有独钟，提起购彩心得李先生讲：

他买排列三时根据号码走势和感觉选号，

一般都是采用直选组合复式和直选组合

胆拖进行投注，以前就是因为舍不得投

入，多次因为错一个号或排列顺序与直选

擦肩而过后悔不及，有了教训和总结经验

后投注时多使用复式。虽然复式投注投

入资金要多一些但中奖概率要高许多。

幸亏用了复式投注要不又有几次够后悔

的了，特别是安庆分中心开展的“直选复

式奖上奖”活动，活动期间内对12元及以

上的复式票进行加奖，中奖的同时还能够

额外获得50元到160元的奖金，所以用复

式投注还有什么犹豫的呢？不舍也就不

得！有体彩的给力，愿彩民朋友常中奖，

中大奖！

太湖：一彩民先后中得排列三27注

星报综合消息 10 月 27 日，在土耳其伊

斯坦布尔举行的2011年WTA年终总决赛开始

了次日的争夺。在一场白组的小组赛上，中

国金花、法网冠军李娜虽然一度浪费发球胜

赛局，但仍然以 7:6、6:4 击败了莎拉波

娃，取得总决赛的首场胜利，同时

是 个 人 两 个 月 内 的 首 场 胜

利。而两连败的莎拉波娃，在

赛后的新闻发布会上宣布自

己选择因伤退赛。

整整两个月的时间没有

赢球，再次成为胜利者的满足

感一定是非常强烈的，所以当李娜在击败莎拉

波娃之后走进新闻发布会的大厅时，她的脸上

一直带着轻松的、灿烂的笑容，而这也是已经

许久没有见到的。“庆幸的是我终于又能赢球

了，”爽朗的笑声一出，你就可以判断娜姐现

在的心情一定不错，“这可是我美网之后所赢

得的第一场比赛。”她表示，“我很开心自己赢

得了胜利，而且在场上一直很拼，不过不仅是

我，玛丽亚 (莎拉波娃)也一样，我们都竭尽了

自己所能。”谈及比赛的激烈程度，她称尽管

两人的状态都不在最佳，但也都发挥出了极高

的水准。

省直机关羽毛球赛开拍

星报讯（记者 江锐） 昨日上午，“同庆楼”

杯省直机关第一届羽毛球比赛开赛。本次比赛

共有43个省直厅局单位组队报名参加，300多名

羽毛球爱好者参加比赛。比赛分男、女团体，男、

女单打，男、女双打和领导干部组男、女单打共8

个组别，将持续到10月30日结束。

合肥老人扬威省老运会
星报讯（张世龙 记者 赵莉） 昨日，合肥市

举行欢迎会，祝贺合肥市代表团在全省第三届老

年人运动会取得的战果。

在前不久结束的安徽省第三届老运会上，合

肥市代表团（不含合肥二队即巢湖市）在柔力球、

气排球、健身秧歌、太极拳、围棋、象棋、桥牌、乒乓

球、门球9个项目的比赛中获得40个奖项，并荣

获优秀组织奖和道德风尚奖。其中，一等奖23

个、二等奖8个、三等奖9个，可谓是战果丰硕。

国际田联盛赞安徽小丫
星报讯（记者 江锐） 安徽小将王春雨在

七城会上夺得女子800米冠军，她的成绩距离伦

敦奥运会B标只差了0.04秒。这引起了国际田

联的关注，国际田联官网用很长的篇幅对比赛情

况进行了报道，并配上了王春雨的资料图片。

在这篇报道中对王春雨给与了高度评价，

基于王春雨只有16岁、同时这一成绩还创造了

今年世界少年最好成绩的事实，文章中连用三个

“最好”来进行了评价：这是5年半以来由中国运

动员创造的最好成绩，这是14年以来由中国少

年运动员创造的最好成绩，这是有史以来由中国

16岁选手创造的最好成绩！

星报讯（记者 江锐） 爱尚橄榄

球，梦想奥运会。今日下午，2011年全

国七人制橄榄球锦标赛将在安徽省人

民体育场揭开战幕。本次比赛是国内

规模最大、水平最高的橄榄球重要赛

事，也是该项进入奥运会、列为全运会

项目后的首

届全国比赛。

钟民：首次专业队大聚会

据中国橄榄球协会副秘书长钟民

介绍，橄榄球项目“入奥”前，全国比赛

基本上是由高校组队参赛，在2016年里

约热内卢奥运会把橄榄球列为正式比

赛项目后，国家体育总局也将该项列为

2013 年全国运动会的正式比赛项目。

此举更进一步促进了各省市组建橄榄

球队的积极性，在短短一年时间里，相

继成立了多支专业队。本次比赛参赛

主体也将首次由各省市组队参赛，本次

比赛就有17支代表队参赛。

吴疆：比赛重点展示推广

今年8月，组建只有一年半的安徽

女队在江苏昆山举行的全国冠军赛上

获得第三名，此次在家门口作战是不是

有更高的目标？省球类中心主任吴疆

表示，安徽女队是全国第一支组建的专

业队，目前具备一定的规模和实力，本

次比赛要求是打出应有的作风，表现出

应有的实力。举办比赛的重点，还是在

安徽展示和推广橄榄球这项运动。为

此，举办方将在本次比赛期间，进行抽

奖和赠送礼品活动。

两个月了，李娜终于赢球

全国橄榄球今日合肥展开角逐


